



Seniorenservicebüro und Machmits laden zum Infoabend ein

Das Seniorenservicebüro und die Initiative „Die Machmits - Bürgerschaftliches Engagement“ stellen am morgigen Dienstag, 15. Februar, ab 19 Uhr im Alfelder Volkshochschulgebäude (Antonianger 6) in einer kostenfreien Informationsveranstaltung ihre Tätigkeiten vor. Die Machmits wollen Bürger für konkrete Aufgaben in sozialen Bereichen auf ihr Engagement ansprechen und für ein Mitwirken gewinnen. Das Seniorenservicebüro stellt die eigene Beratungs- und Serviceleistungen vor und zeigt ebenfalls Möglichkeiten ehrenamtlichen Engagements auf. Das Seniorenservicebüro (auf dem Bild von links: Elke Scheibert-Schulz, Barbara Benthin und Susan Kutter) ist

zentrale Anlaufstelle für die Anliegen von Senioren in Stadt und Landkreis Hildesheim. Alle älteren Menschen, die ein Anliegen haben, Fragen oder Hilfebedarf, aber auch Anregungen, finden hier ein offenes Ohr. Die Mitarbeiter bieten ihre Dienste unbürokratisch, schnell, individuell und kostenfrei an. Dabei nutzen sie die in Stadt und Landkreis Hildesheim bereits vorhandenen Vernetzungen und bauen diese kontinuierlich mit den Partnern aus. Gleichzeitig ist das Seniorenservicebüro für Stadt und Landkreis Hildesheim eine Anlaufstelle für aktive Menschen, die einige Stunden in der Woche ehrenamtlich tätig sein wollen.